

¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 **+57 (316) 632 86 55**

CASI 11 MIL MILLONES EN BODEGAS

Supimos que ayer en *la W Radio* el concejal de Bogotá Daniel Briceño, denunció como el gobierno de Gustavo Petro está malgastando casi 11 mil millones de pesos para montar una escuela de influenciadores y medios digitales en medio de semejante crisis fiscal. El gobierno nacional por medio de MINTIC le está entregando a dedo estos recursos al canal regional *Telecafé*, con la orden expresa de fortalecer medios digitales y alternativos, como por ejemplo el programa “*La Cloaca*” de Levis Rincón y Wally, los cuales solo se dedican a perseguir a la oposición del gobierno Petro. **La figura contractual es una supuesta “Escuela Digital” que subcontrata por cuantiosas sumas de dinero a los bodegueros del Petrismo en redes sociales.** Dentro de los hallazgos de la investigación llama poderosamente la atención que uno de los contratistas es aliado de **Daniel Quintero**, dándole la razón a las recientes denuncias de **Gustavo Bolívar**, donde manifiesta estar recibiendo ataques de fuego amigo. **¡Están que se sacan los ojos entre ellos mismos!**

EL MALECÓN DE REBOLO

Supimos que **el nuevo Malecón de Rebolo sin dudas contará la historia cultural de barranquilla.** El alcalde Alejandro Char Inicio las obras que transformarán el tramo ubicado entre la calle 30 y la carrera 23, en un corredor turístico-cultural a cielo abierto, pensado para disfrutar en comunidad y para que todos conozcan la identidad de la capital del Atlántico. Muy pronto, barranquilleros y visitantes podrán gozar de casi 8 mil metros cuadrados con zona de juegos para niños, espacio para trotar, zonas verdes, acceso inclusivo y una gran plazoleta cultural que rendirá homenaje a las personalidades icónicas que han puesto en alto el nombre de Barranquilla. **Nuevamente el alcalde Char marcando territorio con una obra significativa para la región caribe.**

¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

NUEVA PTAR PARA VALLEDUPAR

Supimos que *la gobernación del Cesar se puso en marcha por la nueva PTAR para la ciudad de Valledupar. La gobernadora Elvia Milena San Juan lidero durante la semana una mesa técnica a instancias del equipo técnico del Viceministerio de Aguas, del Ministerio de vivienda, para hacerle seguimiento al trámite de estudio de construcción de la nueva PTAR Salguero para Valledupar, un proyecto estimado en \$ 246.000 millones.* El proyecto se encuentra radicado en el Ministerio y se acordó realizar una nueva mesa para abordar los ajustes propuestos por parte de esa cartera, una vez revisados los estudios y diseños radicados. *La nueva PTAR Salguero constituye una solución definitiva a los vertimientos que se producen actualmente en el río Cesar y beneficiará a siete municipios del departamento, que se encuentran en la cuenca baja de este afluente. ¡Se vienen buenos tiempos para esta fuente hídrica de los cesarenses!*

MERECIDA INTERVENCIÓN

Supimos que *Jairo Aguilar Deluque* anuncio el inicio de una obra para la transformación de un espacio que por años ha sido punto de encuentro en el distrito de Riohacha. *Los gobiernos departamentales de La Guajira y los distritales de Riohacha estaban en mora de intervenir el acceso a la capital de los guajiros desde el sur del departamento, más de 30 años tuvieron que pasar para que un gobernante dignificara la carta de presentación de la ciudad de todos.* La nueva entrada pronto se convertirá en un referente de turismo, cultura y bienestar para propios y visitantes. *¡Gobernador Aguilar, su visión de ejecutar obras que verdaderamente se necesiten en el territorio sin dudas es una decisión acertada!*



LOS @ EN #TENDENCIA



Gustavo Petro 
@petrogustavo

Por fin, tenemos embajada en Haití.

¿Qué fuerzas impedían en la cancillería que hubiera una embajada en el país desde donde salió nuestra independencia?

¿Sería porque nuestra libertad salió fue de los esclavos negros que se liberaron a sí mismos?



Fernán Martínez
@FernanMartinez

Con los recursos de los colombianos que se va gastar en abrir un inútil consulado en Haití, hubiera sido preferible que instalara cinco escuelas y cinco puestos de salud en el Chocó.-



Mónica Saade 
@MonicaSaadeX

Y Petro viajó a Haití con perchero?



De **W Radio Colombia** 



Ani Abello 
@ANIABELLO_R

Nos quieren meter otra Tributaria porque el país "está quebrado" según ellos, y Petro se va a inaugurar una embajada en Haití.

¿En qué nos beneficia eso?

3:26 p.m. · 18/07/25 · **22,9k** visualizaciones

LA DECLARACIÓN

Álvaro Uribe Vélez
Ex Presidente de Colombia

Comunidad informa sobre la nueva infamia que anuncian contra mi, estarían involucrados los de la Primera Línea que es promovida por el sector político que gobierna:

"Me dice un empresario del sector textil que esa Tierra Santa se la entregaron a gente de la primera línea"



PARA NUNCA OLVIDAR

Prisioneros liberados
por Venezuela

"La narcotiranía de Diosdado Cabello y Nicolás Maduro tuvieron que ceder ante la propuesta de Nayib Bukele de intercambio de prisioneros. Bukele demuestra una vez más que es capaz de ganarle al régimen terrorista de Venezuela y a sus aliados y ayudar a la libertad de Venezuela"

